

## UN EVENEMENT HISTORIQUE.

Une réunion importante et intéressante de l'Union Nationale Métisse de St-Joseph a eu lieu le 25 mai à St-Boniface. Entre autres décisions, nous en signalons une, qui vaut plus qu'une mention banale, c'est l'adoption, par l'Union, d'un drapeau. Ce drapeau, fond blanc, fleurdelisé, avec, dans l'angle supérieur touchant à la hampe, le *Union Jack*, sera le drapeau national des Métis.

Nous croyons savoir que le dessin de ce drapeau est dû aux suggestions de M. Roger Goulet, le président de l'Association: et c'est un vieillard de 80 ans, M. André Nault, de Saint-Vital, qui l'a présenté à la nombreuse assemblée. M. Nault, qui ne quitte plus guère sa demeure à cause de son âge avancé, avait cependant tenu à se rendre cette fois-ci à Saint-Boniface pour témoigner de son patriotisme. On l'a acclamé longuement, et le spectacle en valait certes la peine.

Ce drapeau, moins le *Union-Jack*, est substantiellement le même que celui que les Métis arborèrent en 1885. Le *Union-Jack* vient confirmer la loyauté de la nation métisse à la Couronne et aux institutions britanniques.

Ce drapeau, tout récemment rajeuni par un intense sentiment patriotique chez la nation métisse, et supplémenté des couleurs anglaises dans une noble et franche affirmation d'entière adhésion à l'Angleterre, est apparu pour la première fois dimanche à la procession de la Fête-Dieu de Saint-Boniface, porté par M. Alexandre Riel.

Nous avons appris avec un intérêt profond le résultat des délibérations de mercredi; nous applaudissons au tact avec lequel l'Union a pris place parmi nos diverses sociétés; nous admirons surtout la manière heureuse avec laquelle la nation métisse a sauvegardé son respect de toutes les traditions qui l'honorent et devant lesquelles toutes les bonnes volontés s'inclinent avec une affectueuse et fraternelle sympathie.

*Le Manitoba*

## UN PRIX CELEBRE.

L'Honorable M. Pelletier, lieutenant-gouverneur de la Province de Québec, a bien voulu donner une médaille de bronze à l'élève du collège qui a fait la meilleure composition française sur un sujet canadien. Elle a été méritée par Emile Désorcy, de Lorette.

Ce prix a été donné par l'entremise de S. G. Mgr l'Archevêque.

## LA LOGE L'ÉMANCIPATION.

Il a paru à Montréal en mai dernier une petite brochure intitulée: "La loge l'Émancipation." Elle a pour auteur M. A.-J. Lemieux et sort des ateliers de *La Croix*. Cette publication, comme l'a